

Assemblée Générale

À l'occasion de son Assemblée Générale du 5 juin 2025, le Groupe INTÉRIALE se réjouit d'accueillir la Mutuelle Interprofessionnelle Antilles Guyane (MIAG). Elle a choisi de le rejoindre pour contribuer à développer son offre interprofessionnelle à l'échelle nationale. Le projet consiste à fusionner la MIAG au sein d'INTÉRIALE, MIAG devenant ainsi la marque interprofessionnelle du Groupe en Outre-Mer comme dans l'Hexagone.

Autre moment fort : Véronique Fahrer a été réélue à la présidence de Prévention plurielle.

La Mutuelle Interprofessionnelle Antilles Guyane (MIAG) fait le choix d'entrer dans le Groupe INTÉRIALE

La MIAG, présente en Guyane, Martinique, Guadeloupe, Saint-Martin et Saint-Barthélemy, protège plus de **25 000 personnes**, et propose des **contrats collectifs et individuels en santé** aux entreprises et aux particuliers. Elle a enregistré **17,2 millions d'euros de cotisations nettes de taxe en 2024**, avec un **taux de couverture de solvabilité de 357 %**. Ce projet lui permet de poursuivre le développement de sa marque dans l'Hexagone.

Acteur majeur de la protection sociale complémentaire des agents de la fonction publique et des étudiants, le Groupe INTÉRIALE affiche **en 2024, un chiffre d'affaires de 347,8 millions d'euros, 490 000 personnes protégées** et une implantation historique dans les territoires ultramarins. Le Groupe a répondu positivement à la proposition de MIAG pour porter l'ambition commune de structurer une offre interprofessionnelle.

Par cette démarche, les deux mutuelles affirment leur objectif de renforcer la présence de la marque MIAG en Outre-mer comme dans l'Hexagone.

À l'issue du processus d'intégration prévu au **1er janvier 2026**, sous réserve de la validation par l'Autorité de Contrôle Prudentiel et de Résolution (ACPR), INTÉRIALE reprendra le portefeuille clients de MIAG, qui deviendra alors la marque interprofessionnelle du Groupe. Cette opération permettra au Groupe INTÉRIALE de proposer une gamme complète de services adaptés à ses différents publics : agents publics, étudiants avec LMDE et entreprises privées.

*« L'intégration de la mutuelle MIAG au sein de notre Groupe est une étape importante de notre stratégie d'ouverture et de diversification », analysent **Gilles Bachelier et Martine Carlu, respectivement Président et Directrice générale du Groupe INTÉRIALE.** « Nous sommes très honorés de l'intérêt porté par la MIAG au Groupe INTÉRIALE et heureux d'accueillir ces nouveaux talents au sein de notre collectif. La perspective de développer encore notre présence dans les territoires ultramarins et de capitaliser sur les savoir-faire reconnus de la MIAG pour incarner la stratégie interprofessionnelle s'inscrit en cohérence avec le positionnement de notre groupe. Les équipes de la MIAG pourront s'appuyer sur notre collectif engagé, notre expertise et notre approche innovante de la prévention santé et de la protection sociale ».*

*« C'est en conscience comme en responsabilité que nous sommes heureux de la possibilité offerte de rejoindre dans quelques mois le Groupe INTÉRIALE, structure dont nous apprécions la modernité, l'esprit d'ouverture et le dynamisme, et dont nous partageons pleinement les valeurs humaines comme humanistes ou professionnelles », explique **Didier Dahan, président de la MIAG.** « Notre entrée au sein de*

cet acteur majeur de la Protection sociale va nous donner les moyens de nos ambitions par un développement attendu dans l'Hexagone, sans oublier notre présence historique au sein des territoires ultramarins que nous continuerons à renforcer ».

Véronique Fahrer réélue présidente de Prévention plurielle

Lors de l'Assemblée Générale de Prévention plurielle, Véronique Fahrer a été réélue à la présidence de la mutuelle de livre III dédiée à la prévention santé créée par le Groupe INTÉRIALE en 2021. Prévention plurielle s'est illustrée en lançant notamment Impulsion santé, un programme innovant de coaching santé. Dans les années à venir, la mutuelle aura à cœur de renforcer ce dispositif et de développer une approche globale de la santé tant pour les agents de la fonction publique que pour les jeunes ou les salariés.

À propos du Groupe INTÉRIALE

Le Groupe Intériale est présidé par Gilles Bachelier. Il accompagne les agents publics, les décideurs et les étudiants et leur propose les meilleures protections en santé et prévoyance intégrant des services de prévention et d'accompagnement novateurs. Fort d'une histoire de 150 ans, créé par et pour des agents du service public, INTÉRIALE agit dans le seul intérêt de ses adhérents qui en sont à la fois les bénéficiaires et les propriétaires.

Le Groupe INTÉRIALE c'est :

- La mutuelle INTÉRIALE, 1ère mutuelle du ministère de l'Intérieur et du ministère des Outre-Mer, attributaire des contrats collectifs santé et prévoyance du ministère de la Justice et présente dans + de 1 000 collectivités
- Prévention plurielle, 1ère mutuelle de livre III entièrement dédiée à la prévention santé en France
- Le think tank Continuum Lab dédié au continuum sécurité-justice
- La marque expert santé des étudiants, LMDE, La Mutuelle des Étudiants
- 490 000 personnes protégées
- 435 collaborateurs
- Près de 60 points de rencontre
- 23 administrateurs, 200 délégués et plus d'un millier de bénévoles

Sa raison d'être : acteur de transformation de la fonction publique, partenaire de vie(s) de ses agents et du monde de la jeunesse. Son expertise de terrain s'exprime par un engagement éthique et personnalisé au service de la santé et de la sécurité, dans la confiance pour tous.

Sites web: <https://www.groupeinteriale.fr/>, <https://www.interiale.fr/>

Réseaux sociaux : [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#), [Bluesky](#)

Contacts presse :

Constance Baudry

Tél. : 06 82 43 69 62

constance.baudry@agence-constance.fr

Antoine Reeb

Tél. : 07 57 68 30 60

antoine.reeb@agence-constance.fr